



El municipio cuenta con dos áreas de salud; un Policlínico con servicios de hospitalización Jorge Ruiz Ramírez y el Policlínico Faustino Pérez Hernandez, 43 consultorios médicos de la familia, de ellos 3 con servicios extendidos (CMF La Rana, CMF Siguaney y Tuinucú), 1 Hogar de Ancianos, 1 casa de abuelo; 1 Óptica, 1 Centro Municipal de Higiene y Epidemiología, 1 Centro de Ambulancias, diversas farmacias y 145 médicos, con un promedio de 792 habitantes de por cada uno.

También se ofrece atención especializada de Genética Comunitaria a todas las embarazadas, con pruebas basadas fundamentalmente en el diagnóstico precoz de malformaciones congénitas y enfermedades genéticas. Además de la implementación del ultrasonido del primer trimestre del embarazo como algo novedoso e importante para el

programa materno infantil.

Se cuenta con 2 salas de fisioterapia y rehabilitación en las que se brinda un total de 11 servicios con equipamiento y tecnología de punta, los cuales solo podían ser recibidos en hospitales de rehabilitación.

Dentro de los principales servicios que la salud brinda en el territorio, están los de medicina general integral, medicina interna, pediatría, gineco-obstetricia (no quirúrgica ni partos), servicios radiológicos, laboratorio clínico, estomatológicos, etc.

Desde el punto de vista de la asistencia médica el municipio está representado en su inmensa mayoría por la atención primaria de salud (programa del médico y enfermera de la familia) estando cubierta al 100 % de la población del municipio por este servicio, destacándose esto como uno de los logros fundamentales de la salud en el territorio.

La consolidación de este programa ha llevado a que en el territorio se manifieste una disminución considerable un año tras otro de las enfermedades transmisibles e infecto contagiosa, siendo ya infrecuente la rubéola, sarampión, paperas, escarlatina y otros tantos que en épocas anteriores eran incluso causa de defunciones.

A esto contribuye el alto nivel inmunitario de nuestra población. Un niño al cumplir 2 años está inmunizado contra 12 enfermedades transmisibles según el esquema nacional de vacunación y esa cobertura en el territorio está por encima del 98%.

Taguasco es el segundo municipio más envejecido de la provincia, tiene un 19% de su población mayor de 60 años, para la atención a estos se cuenta con 1 hogares de ancianos y una casa de abuelos donde se internan aquellos que no tienen amparo filial. De los ancianos solos con que cuenta el territorio, a más del 90 % se le brinda ayuda económica y servicios de limpieza, lavandería, medicamento gratuito y otros. Esto ha llevado a que no existan deambulantes en el mismo.

Entre las principales causas de muerte en el territorio taguasquense se encuentran los tumores malignos, las enfermedades del corazón, las enfermedades cerebrovasculares, los accidentes, psicosis orgánicas, neumonía, EPOC, enfermedades arteriales y diabetes.

Numerosos son los médicos y demás personal de Salud que han prestado y prestan sus servicios en países hermanos.